
令和７年第２回奥州市議会定例会  

通告 議席
順位 番号

1 22 阿　部　加代子 １ 災害時におけるペットの避
　 難について

 避難所へのペットの同行につい
 て

市　　　長

２ ＲＳウイルスワクチンの接
   種について

 接種費用に対する補助について 市　　　長

３ ５歳児健診の取組について  ５歳児健診の検討状況について 市　　　長

2 23 中　西　秀　俊 １ 消防団強化ビジョンにお
　 ける設備の充実について

消防屯所整備に係る課題と今後の
見通しについて

市　　　長

２ 江刺田瀬ＩＣ周辺への休憩
   施設の整備について

(1) 休憩施設の整備に対する市
    の認識について
(2) 国・県の補助金制度活用に
    ついて
(3) 段階的整備と市民参加の可
    能性について

市　　　長

３ 江刺工業団地周辺の渋滞緩
   和対策について

(1) 市道南八日市新地野線４車
    線化案の選択根拠と課題整
    理について
(2) 早期着工、早期完成に向け
    た財源確保及び国・県との
    連携の可能性について
(3) 短期的対策と周辺道路ネッ
    トワーク整備の見通しにつ
    いて

市　　　長

 

3 14 高　橋　　　浩 １ 森林環境譲与税の活用につ
   いて

森林環境譲与税を活用した各種事
業の推進について

市　　　長

２ 公共施設の防犯対策と危機
   管理について

公共施設への防犯カメラ設置によ
る危機管理対策等の強化について

市　　　長
教　育　長

３ 新たなまちづくりについて 奥州市版「地域おこし協力隊」の
設置について

市　　　長

4 7 佐々木　友美子 １ カリキュラム・オーバー
   ロードの改善について

(1) カリキュラム・オーバー
    ロードの現状認識について
(2) 教職員配置の充足状況につ
    いて
(3) 学校における労働問題につ
    いて

教　育　長

２ ひきこもり等の支援策につ
   いて

(1) ひきこもり等支援策の現状
    について
(2) 重層的支援体制整備事業に
    おける取組について

市　　　長

5 24 菅　原　　　明 １ 防災行政無線の整備につい
   て

防災行政無線の新設について 市　　　長

２ 買い物困難者への支援につ
   いて

高齢者等買い物困難者への支援策
について

市　　　長

一　般　質　問　通　告　書

氏　　　名 質問の件名 要　　　　　旨 答弁者
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一　般　質　問　通　告　書

氏　　　名 質問の件名 要　　　　　旨 答弁者

6 20 飯　坂　一　也 １ 中小企業支援について 中小企業経営に対する具体的な推
進策について

市　　　長

２ 平和学習について 平和学習の推進について 教　育　長

7 1 佐　藤　美　雪 １ 地域医療の現状と課題につ
   いて

地域医療を巡る現状とそれを支え
る市立医療施設の役割について

市　　　長
病院事業管理者

２ 男女共同参画について 男女共同参画事業の在り方につい
て

市　　　長

8 4 門　脇　芳　裕 １ 小山東幼稚園について 今後の小山東幼稚園について 市　　　長
教　育　長

２ 中学校の部活動対応につい
   て

(1) 部活動の地域移行について
(2) 施設利用について

市　　　長
教　育　長

9 9 小　野　　　優 １ 次期総合計画の策定につい
　 て

(1) 総合計画と総合戦略の関係
    について
(2) 用いられる指標について

市　　　長

２ ＤＸ全体方針について (1) 企業ＤＸ支援について
(2) 契約関連・請求関連の電子
    化について

市　　　長

10 3 菅　野　　　至  奥州市の文化財について 文化財の現状と今後の在り方につ
いて

市　　　長
教　育　長

11 12 高　橋　　　晋 １ 江刺市街地エリアプロジェ
   クトについて

(1) 江刺市街地エリア開発整備
    構想の進捗状況及び今後の
    方針について
(2) 旧商業施設跡地活用の進捗
　　状況について

市　　　長

２ 奥州市のシティプロモー
   ションの取組について

市の情報発信における全庁的な統
一ルールについて

市　　　長

12 17 千  葉　    敦 １ 地域経済の活性化について 中小事業者の支援について 市　　　長

２ 畜産振興について 肉用牛の振興策について 市　　　長

13 2 宍　戸　直　美 １ 新医療センター整備基本計
   画について

(1) 市民合意の形成について
(2) 計画の実現可能性と持続性
　　について

市　　　長

２ 投資的経費の財源の配分に
   ついて

(1) 未来投資と生活基盤整備の
　　財源配分の考え方について
(2) 公共投資の成果の検証の在
　　り方について

市　　　長



令和７年第２回奥州市議会定例会  

通告 議席
順位 番号

一　般　質　問　通　告　書

氏　　　名 質問の件名 要　　　　　旨 答弁者

14 19 及  川　    佐 １ 市立病院の経営について 新医療センター・コミュニティ施
設及び市立病院の経営について

市　　　長
病院事業管理者

２ 奥州市非核平和都市宣言に
   ついて

宣言の取組と今後について 市　　　長
教　育　長

15 16 瀨  川　貞　清 １ 環境行政について ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）へ
の対応について

市　　　長

２ 国民健康保険税の諸課題に
   ついて

高額な国民健康保険税の早期解消
について

市　　　長

16 18 １ 総合水沢病院の安全確保と
   新医療センターについて

(1) 総合水沢病院の利用者の安
    全確保について
(2) 新医療センターの整備基本
    計画について

市　　　長
病院事業管理者

２ 豊田館跡と都市プロモー
   ションについて

(1) 発掘調査の成果と歴史的評
    価について
(2) 歴史的資源の活用と都市プ
    ロモーションとの連携につ
    いて

市　　　長
教　育　長

17 15 千　葉　康　弘 １ 畜産農家の現状について 畜産農家を取り巻く経営状況につ
いて

市　　　長

２ 公共施設のトイレ洋式化の
   現状について

トイレ洋式化と多目的トイレの状
況について

市　　　長
教　育　長

18 25 小野寺　　　重 １ 市制施行20周年記念式典等
   について

記念式典、事業、祝賀会等につい
て

市　　　長

２ 市長の政治姿勢について (1) 市長選挙立候補時に掲げた
    構想の実現について
(2) 未来羅針盤図の８つのプロ
    ジェクトの進捗について

市　　　長

19 5 佐　藤　正　典 １ 子宮頸がんワクチンについ
   て

子宮頸がんワクチンの副反応につ
いて

市　　　長

２ 地域医療と地域福祉につい
   て

地域医療と地域福祉に係る課題と
今後の取組について

市　　　長
病院事業管理者

20 10 及　川　春　樹 １ 医師養成奨学資金の義務履
   行先の要件緩和について

要件緩和により市立・県立病院間
での医師派遣を進め、人材交流と
病院間連携を深めることについて

市　　　長
病院事業管理者

２ ものづくり分野の起業のた
   めの場所の確保策について

起業の際の場所や設備等の確保支
援策について

市　　　長

21 27 今　野　裕　文 １ 物価高騰対策について 医療・介護・福祉施設への支援に
ついて

市　　　長

２ 新医療センターについて 新医療センターの建設問題につい
て

市　　　長


